



創立30周年を祝して

会社創立30周年を迎えられましたこと、心よりお喜び申し上げます。

貴社は、市営交通事業の健全な運営に寄与することを目的に、平成元年7月1日に発足されました。以来、当局と連携して、交通系ICカード「マナカ」の発行、サービスセンターの運営、市バス・地下鉄車両や地下鉄駅構内における広告の販売・管理、当局所有のビルや地下鉄主要駅に付設する地下街の管理運営、駅務機器や変電所の保守、市バス車両の清掃等に取り組まれ、当局の収入拡大に大きく貢献されてきました。そして平成19年には名古屋市交通局協力会の事業を引き継ぎ、また平成22年には名古屋地下鉄振興株式会社及び株式会社交通エンジニアリングと合併するなど、組織の効率化を図りながら、市営交通事業の活性化の一翼を担っていただいておりますこと、あらためて感謝申し上げる次第です。

さて、交通局では、少子化・高齢化のさらなる進行に伴う人口構造の変化や、南海トラフを震源とする大規模地震などの自然災害、訪日外国人旅行者の増加など、交通局を取り巻く様々な課題に、的確かつ計画的に対応していくため、令和元年度を初年度とする「名古屋市営交通事業経営計画2023」を策定しました。安全最優先のもと、快適さ、便利さを積極的に高めることにより、誰もが安心して利用できる市バス・地下鉄を目指しております。私どもといたしましては、今後とも貴社と連携を図りながら、お客様にとって身近で利用しやすく重要な交通手段としての役割を果たしてまいります。

貴社におかれましては、令和9年に迫ったリニア中央新幹線の開業に合わせた名古屋駅地区の地下街リニューアルへの対応など、未来を見据えた諸課題に積極的に取り組まれ、今後益々ご発展されますことを祈念いたしまして、お祝いのご挨拶とさせていただきます。

令和元年7月

名古屋市交通局長
河野 和彦